



MOP y concesionaria entregarán 250 mil dispositivos TAG

Este sábado 11 y domingo 12 de enero, el Ministerio de Obras Públicas, en alianza con Vivo Outlet Chillán y la concesionaria Ruta Sur, llevará a cabo un operativo para la entrega gratuita de dispositivos TAG.

El objetivo es promover el uso del sistema de pago electrónico en las carreteras de la región durante estas vacaciones de verano y reducir los tiempos de viaje.

La concesionaria dispone de 250 mil dispositivos gratuitos para entregar.

El seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, destacó este operativo e invitó a las personas a acercarse a obtener sus TAG. "La ciudadanía nos exige mejoras constantes, como disminuir los tacos en los peajes, y hoy a través de la Dirección de Concesiones, avanzamos hacia un sistema más moderno que permite circular de manera más rápida y libre, ahorrando entre 3 a 5 minutos en los viajes con el pago automatizado.

El sistema de pago electrónico, que incluye tecnologías como Free Flow y Stop and Go, ya está operativo en la Ruta 5 entre Ñiquén y Pemuco, donde el antiguo peaje manual de Santa Clara fue reemplazado por un sistema automatizado. Según Osvaldo Fuentes, gerente de operaciones de la concesionaria Ruta Sur, el uso del sistema Free Flow ha superado las expectativas. "El fin de semana de Año Nuevo vimos un 70% de uso del sistema Free Flow. Esto demuestra que los conductores están adoptando rápidamente esta tecnología", afirmó.